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 先週号でもお伝えしましたが，６月５日（水），６日（木）の２日間にわた 

り，支部中体連総合大会が行われ，３年生が中心として試合に臨みましたが， 

２年生も試合に出たり，応援に回ったりと，部の勝利のために大きく貢献し 

ました。先週号で紹介できなかった，各部の活躍の写真を掲載します。 

 なお，裏面に各部１名ずつ参加した感想を記入してもらいましたので，そ 

ちらもぜひお読みください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 ６月１０日（月）から，本校卒業生の皆川真実子先生が２年１組で実習する 

こととなりました。教科は英語で，２年生の皆さんと過ごしながら，教科の指 

導法や，学級経営などを学んでいきます。２週間という短い期間ですが，生徒 

との交流を通して，多くのことを学んでいただければと思います。 

＜生徒の皆さんへ＞ 

  

 

 

 

＜翌週の予定＞ 

月日 朝 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事等 
6/17(月) 読書 月 1 月２ 月３ 月４ 総合 道徳 教育実習開始 

6/18(火)  火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 県北中体連 特別時程午前中４校時 部活のある部は弁当持参 

6/19(水) 読書 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 総合 県北中体連 短縮 清掃なし 弁当持参 

6/20(木) 読書 金１ 金２ 金３ 金４ 木５ 木６ 金１２３４木５６の授業 

6/21(金) 読書 木１ 木２ 木３ 木４ 総合 集会 木１２３４＋総合 全校集会（表彰披露） 

※ ６月１８日（火），１９日（水）は，県北中体連のため，給食がありません。１８日は午後部活動を
実施する部は弁当持参（部活動のない生徒は４校時終了後下校），１９日は全員が弁当持参となります。 

 

    

    

 

 初めまして。６月２１日まで教育実習でお世話になります，皆川真実子です。担当教科は英語です。私も２０１１

年に伊達中学校を卒業しました。中学生時代は吹奏楽部でファゴットを吹いていました。短い間ですがたくさんの人

とお話ししたいと思っているので，気軽に話しかけてください。よろしくお願いします。 



 

野球部 山下和喜 

 この中体連で，僕はスタメンで出場しましたが，反省点が２つあります。１つ目は，点をとれるところで取れなかっ

たことです。２つ目は，点を取られた後の気持ちの切り替えを素早くすることです。この２つを，新人戦などでできる

ようにしたいです。 

サッカー部 小野歩夢 

 １日目は，霊山中，桃陵中と戦いました。残念ながら２試合とも負けてしまいました。２日目は，松陽中，醸芳中と

戦いました。松陽中とは同点でしたが，醸芳中には６対２で勝つことができました。順位は４位だったので，新人戦の

時は，順位を１つでも上にあげられるよう頑張りたいです。 

ソフトテニス部男子 幕田 廉 

 僕たち２年生は，個人・団体ともに選手として出場することはできませんでしたが，３年生の背中を押すような大き

な声で応援しました。また，先輩のプレーを間近で見ることは，とても貴重な経験でした。先輩の引退後は僕たちが部

活を担う役割となるので，しっかり練習を積み重ねていきたいと思います。 

ソフトテニス部女子 高橋円花 

 私は中体連に，応援で参加しました。１日目は団体戦，２日目は個人戦で，今までお世話になった先輩方が勝つよう

にと，心を込めて応援しました。団体戦は惜しくも負けてしまいましたが，個人戦では２組のペアが県北大会出場とな

りました。私も，来年の中体連で自分の力が１００％出せるように日々努力を積み重ねていきたいと思います。 

バレーボール部 伊東こころ 

 私は，今回の中体連でレギュラーとして出場しました。この大会で負けたら，３年生が引退となってしまうので，必

死に頑張りました。準決勝では，桃陵中と戦いましたが，３セットになる緊張した試合でした。この試合に勝って，決

勝では自分たちのペースに持ってくることができて，優勝することができました。 

バスケットボール部男子 白坂拓弥 

 僕は，中体連に参加して，自分たちに足りない所と良い所がはっきり出ていたと思いました。足りない所は，県北中

との試合での後半での体力の差で負けてしまったことです。良かった所は，松陽中との試合で，チームでのディフェン

スが良く機能していたことです。でも，前半の点差や簡単なミスで負けてしまい，とてもくやしかったです。 

バスケットボール部女子 木村ひなた 

 私たちは優勝し，県北大会に出場します。私は，あまり試合に出ることはできませんでしたが，応援を頑張りました。

先輩方はとても真剣で，迫力のある試合でした。見ていてとてもわくわくしました。この様子を見て，３年生が引退し

た後は，１年生と協力して練習し，３年生のようになれるよう頑張っていきたいと思いました。 

剣道部男子 髙橋 翼 

 今回僕は，個人戦に出場しました。１回戦で県北中の選手とあたりました。僕は小手をねらっていましたが，相手の

ほうが強く，面と小手を２本とられ，負けてしまいました。団体戦で１年生の面倒を見たり，応援をしたりしました。

県北大会では，先輩が１勝でも多く勝てるように応援したいと思います。 

剣道部女子 長澤珠妃 

 私は，団体戦では力を出し切ることができず，県北大会出場とはなりませんでしたが，個人戦ではベスト８に入るこ

とができて，県北大会出場となったので，よかったです。県北大会までに練習をたくさん積み重ね，頑張っていきたい

です。また，応援もしっかり行いたいです。 

 


